

蝉の音が響き渡り、いよいよ夏本番を迎えました。

よく遊び、よく食べ、よく眠る。それぞれのペースで生活リズムが整ってきました。一人一人の要求を受け止めながら、安心して過ごせるようにしていきたいと思います。



★こどもの様子★

絵本や手遊びに興味を持ち始めた子どもたちは、『だるまさんシリーズ』や、『ほんちんぱん』などの絵本が大好きで、保育者の言葉に合わせて、発語したり、ポーズをとったりして、楽しんでいます。手遊びでは、保育者の真似をしながら、手を動かし、パチパチと拍手をする姿が見られます。歌やダンスも大好きで、体全体を動かしてリズム遊びを楽しんでいます。

初めて絵の具遊びをしました。指に絵の具をつけて、紙にグルグルグル！！絵の具の感触にびっくりしてしまう子もいましたが、スポンジに絵の具をつけて、ペタペタとスタンプをすると不思議そうな表情をしていましたよ。

ちゅーりっぷ組のお友達は、たくさん体を動かすようになり、トンネルをくぐったり、台に登るなど、好奇心旺盛です。ボール遊びでは、ボールを追いかけるだけでなく、一生懸命投げようとする姿が可愛いらしいです。



★水あそび★

晴れた日には、一人一人の体調を見ながら、テラスで水遊びをしています。初めは、タライに水を少し溜め、保育者と一緒に水に触れてきました。保育者に抱っこをされながら、そっと手をタライに伸ばす子や、おもちゃへの興味から大胆に水と触れ合う子等、様々な反応が見られました。少しずつ水遊びに慣れてきて、自ら水に浸かり、水の中にお座りをして、ジョウロやバケツなど、お気に入りのおもちゃで遊び、顔に水しぶきがかかっても気にせず、水の感触を楽しむようになりました。

引き続き、一人一人の健康状態を把握しながら、適度な休憩と水分補給をし、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

★おねがい★

- ◎プール活動が始まり服を着替える機会が多くなります。ご多用とは思いますが、着替え等の補充やすべての持ち物への記名と、お持ち帰りの際にお忘れのないようお願い致します。
- ◎お友達に興味が出てきています。爪は週末に切るなど、定期的なご確認をお願い致します。
- ◎欠席の日やノート記載のお迎え時間を過ぎる場合は、その都度ご連絡をお願い致します。